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Anfrage 

Herr 
Karsten Höhn 

Stadtratsmitglied der  
NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Nachnutzung des Rondells am Busbahnhof 
 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Das Rondell am Busbahnhof, in welchem früher Fahrkarten verkauft wurden, sollte erhalten 
und nachgenutzt werden. Im Gespräch waren lt. Thüringer Allgemeine v. 25.9.2017 eine 
Fahrradvermietung oder ein Cafe.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Gibt es hinsichtlich der Nachnutzung bereits konkrete Ergebnisse? Wenn Ja, welche? 

Wenn Nein, warum nicht und wird aktiv nach Nachnutzern gesucht? 
2. Soll das Rondell auch erhalten bleiben, wenn sich in den nächsten Jahren keine 

Nachnutzer finden?  
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